



Grupo de trabajo de la Ley de Impulso Demográfico

El grupo de trabajo que elaboró el proyecto de Ley de Impulso Demográfico estuvo formado por las siguientes personas (los cargos corresponden con la legislatura anterior, durante la que se desarrolló mayoritariamente su labor):

- Juan Cofiño, consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático, que actuó como presidente
- Vicente Hoyos Montero, asesor adscrito al Gabinete de la Presidencia, que actuó como secretari.
- Luisa Fernanda del Valle., directora general de la Vicepresidencia
- Jaime Izquierdo, comisionado para el Reto Demográfico
- Mar García Salgado, directora general de Finanzas y Economía
- Fernando Prendes., director general de Infraestructuras Rurales y Montes
- Ana Fernández Zapico, directora general de Planificación, Ordenación y Adaptación al Cambio Social
- José Antonio González Fernández, miembro del Servicio de Salud Poblacional de la Dirección General de Salud Pública
- Carmen Castro García, asesora en materia de igualdad adscrita al Gabinete de la Presidencia del Principado de Asturias
- Cecilia Díaz Méndez, catedrática de Sociología
- María Trinidad Pascual Fernández, profesora de Sociología
- Óscar Rodríguez Buznego, profesor de Sociología
- Felipe Fernández García, catedrático de Geografía
- José Antonio Flórez Lozano, catedrático jubilado de Ciencias de la Conducta



- Alejandro Rodríguez Martín, profesor titular de Didáctica y Organización Escolar
- Ramiro Lomba Monjardín, director de Sadei
- Belén Menéndez Liste, gerente del Grupo de Desarrollo Rural del Alto Narcea-Muniellos
- Juan Antonio Lázaro Menéndez, gerente del Grupo de Desarrollo Rural Bajo Nalón